

## **„Der Bachelor!“ -Konfirmationen in Höchstädt**

Am Pfingstsonntag und Pfingstmontag feierten 24 junge Menschen ihre Konfirmation in der evangelischen Anna-Kirche in Höchstädt. Das von den jugendlichen Mitarbeitern ausgesuchte Thema der Konfirmationen lautete: **„der Bachelor“**. Pfarrerin Alexandra Eberhardt verglich in der Predigt Jesus Christus mit dem RTL-Bachelor Jan Kralitschka. Dabei wurde deutlich: Bei Jesus gibt es keine Konkurrenz. Und: Gott ist treu, auf ihn ist Verlass. Wie der Bachelor sich nach seiner Traumfrau sehne, sehnt sich Gott nach einer Beziehung zu jedem einzelnen Menschen. Einzeldates mit Gott seien genauso wichtig wie die Gemeinschaft in der Kirchengemeinde. Der Höhepunkt der Konfirmationen war die Frage an die Konfirmanden: Möchtest du eine Rose von Deinem Herrn Jesus Christus haben?

Die Konfirmanden bejahten die Frage eindrücklich und gaben der Gemeinde Zeugnis, wie ihr Glaube sich im letzten Jahr entwickelt habe. Dazu hatten Sie auf Krawatten aufgeschrieben, was Ihnen im Glauben besonders wichtig geworden ist.

Anschließend empfingen sie unter Handauflegung den Segen Gottes.

Kirchenvorsteher verliehen den Jugendlichen die Konfirmationsurkunden und übergaben die Konfirmationskreuze. Nach dem gemeinsam gefeierten Abendmahl überreichten die jeweiligen Paten die von den Jugendlichen selbst gestalteten Konfirmationssprüche. Die Gruppe Spontan unter Leitung von Uli Weber begeisterte musikalisch am Pfingstsonntag, das Gospelquartett um Erna Dirschinger am Pfingstmontag.

Pfarrerin Alexandra Eberhardt bedankte sich bei allen am Gottesdienst Beteiligten und bei den jugendlichen Konfirmandenmitarbeitern für ihr Engagement im Konfirmandenjahr.

Die Konfirmationskollekte von über 800 Euro kommt nach dem Willen der Konfirmanden der Asylarbeit zugute.